



► La expresidenta Michelle Bachelet (PS) junto al gobernador de la RM, Claudio Orrego.

El gran fichaje de Claudio Orrego: solicita a Bachelet participar en su campaña por la reelección

El gobernador y la expresidenta se reunieron este lunes. En esa instancia Orrego, quien se repostulará, le pidió participar en su despliegue electoral para intentar resultar electo en primera vuelta.

Cristóbal Fuentes

Este lunes, al mediodía, a la llegada de su viaje por Europa, Michelle Bachelet (PS) llegó al Palacio de la Gobernación Regional Metropolitana, en el centro de Santiago, para reunirse con un antiguo colaborador: Claudio Orrego (Ind.), quien se desempeñó como intendente durante los cuatro años de su segunda administra-

ción.

En el encuentro, la expresidenta y el gobernador de la Región Metropolitana hablaron de política y del rol que ella tendrá en la campaña previa a las elecciones de octubre de este año, en consideración de que ella misma ha hecho ver que le interesa trabajar por la unidad del sector y que está dispuesta a colaborar.

En ese contexto, el gobernador regional, quien mantiene la esperanza de ganar la elección en primera vuelta, le hizo una solicitud a la exmandataria: participar en su campaña por la reelección, a través de un video y de una actividad en el territorio que planea realizar en los próximos meses. La exjefa de Estado dijo que sí inmediatamente.

El gobernador se inscribió como candidato independiente el pasado 9 de julio, luego de reunir más de 26 mil firmas. Desde entonces ha recibido el respaldo explícito de la mayoría de los partidos del ofi-

cialismo -además de la DC-. Sin embargo, tendrá que enfrentar a la carta de los regionalistas verdes, Nathalie Joignant, con quien ya compitió en 2021.

El respaldo de Bachelet al gobernador pone presión encima de quienes aún se resisten a aceptar a Orrego como candidato, puesto que, de forma transversal, ella es considerada una líder dentro del sector. Así se lo hicieron saber los distintos presidentes de partido en un almuerzo que ella convocó el 1 de julio, tras la cuenta pública del Congreso Nacional.

Bachelet y el gobernador también participaron de otra reunión. Esta vez, con el hoy ex candidato a alcalde por Huechurabamba Ignacio Silva, quien es cercano a Orrego desde los tiempos en que ambos eran militantes DC. Entre los tres confirmaron a través de un video que su carrera por el sillón municipal no va más, en beneficio de la carta del pacto Contigo Chile Mejor, la concejala PPD Carolina Rojas, quien

tendrá que medir fuerzas con Maximiliano Luksic.

“Yo quiero agradecer a Nacho, porque este gesto es de una nobleza enorme. Muchas gracias”, dijo la exmandataria en el video.

Lo cierto es que la participación de la expresidenta en las campañas del oficialismo se ha convertido en una costumbre. Se sumó a la campaña del “Apruebo” en 2022, a la del “En contra” en 2023, respaldó candidaturas en las elecciones de consejeros constitucionales y grabó un video que fue usado en la campaña de un candidato socialista a primarias este año.

Además, el jueves de esta semana encabezará una jornada de trabajo que convoca a candidatos del sector de las distintas regiones del país. A hí ella pondrá a disposición de los postulantes un libro que ha preparado junto a su fundación, Horizonte Ciudadano: Herramientas para la gestión local: propuestas de acción desde la cen-